
会 長

副 会 長

幹 事

副 幹 事

理事・Ｓ.Ａ.Ａ.

副 Ｓ . Ａ . Ａ .

会 計

理事・職業奉仕

理事・社会奉仕

理事・国際奉仕

理事・青少年奉仕

理事・会員増強

理事・プログラム

理事・親睦活動

理事・ロータリー財団

直 前 会 長

次 期 会 長

鴨 井 利 典
笠 原 英 司
橘 高 正 剛
与 田 卓 士
森 本 剛 仁
小 林 龍 平
日 笠 伸 之
入 江 直 人
原 　 全 伸
山 田 喜 広
末 吉 賢 多
西 岡 貞 則
樋 口 芳 紀
藤　木　希実子
小 松 忠 男
岡 本 浩 三
相 原 利 行

◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

外 部 卓 話 　　推薦者　仲　田　錠　二 会員
　灰原抄織様は岡山県のご出身で、ノートルダム清心女子大学を卒業の後、広告代理店等
の勤務を経てフードコーディネーターとして独立されております。
　フードコミュニケーション（食を通じたコミュニケーション）と題して卓話をいただきます。
　以前、食についての卓話をお聞きしたことがあり、このようなお仕事があるのだと知りましたが、
その後、実際に灰原様のコーディネイトした食卓で食事をする機会があり、こんなに美味し
くなるのだと感銘いたしました。それなら是非、我がＲＣでも卓話をいただきたいと思い、この
度お願いいたしました。

「food communication～食を通じたコミュニケーション～」 
フードコーディネーター　灰　原　抄　織　様

　フードコーディネーターは「食を介して企業や人をつなげる仕事」と考えています。

　キッズレッスンから大人のコミュニケーションの場での食まで、あらゆる食に携わらせていただいて痛感するのは、
食が単に生命維持のためだけではなく、文化や楽しい時間の演出に密接に関係しているということです。
　コロナ禍になって食の位置づけが変わってしまいました。健康のため、免疫力アップのために食は重要視され
てはいるのですが、一方で、外食や飲酒の機会が減り、お友達や仲間とのコミュニケーションが減って寂しい思い
をされている方も多いと思います。食べることは一生続きます。健康を考えて食べる。美味しいものやお酒を飲ん
でリフレッシュする。旬の食材を食べる。産地や料理法、文化を考えて食べる。それだけで今までの食事とは変化
が生まれます。みなさんの毎日が、食によって身体にも精神的にも少しずつ豊かになることを祈っております。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　10名 出 席 率　75.61％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，日笠（常），久松，橘高，小林，中村，田原，氏房

ビ ジ タ ー 
〈岡山北RC〉 杉本  康成  様、  谷本  章  様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　今日は10月31日、「ハロウイン」の日です。
　昨日は韓国で集まった若者たちが将棋倒しで多数亡くなるという非劇が起きましたが、お祭
りで命を落とすなんてなんとも言えませんが、「西大寺の裸祭り」が中止になってはや３年、気持
ち的には再開を望んでいる私は祭り好きの日本人気質のためでしょうか？
　この「ハロウイン」、私が子供のころはそんなイベントはありませんでしたが、ここ１０年くらいでしょうか、日本でも
全国的な行事になっています。夜にコスプレして街を練り歩くのが「ハロウイン」だと思ってましたが、元々は古代ア
イルランドのケルト人が紀元前５世紀ころ行っていた祭りということです。10月31日は年の変わり目で死者の霊ととも
に悪魔や魔女がやってくるので、食べ物飲み物を用意し、仮面をかぶったり悪魔やお化けの恰好をすることで、
仲間に見せかけて気づかれないようにしていたそうです。また大きなカボチャをくりぬいて灯りをともして玄関につ
るすと、悪魔が怖がって逃げるそうです。日本で言えば「お盆」だとアメリカの方は言ってました。ただ「お盆」には
仮装はしませんし、家にやってくるのはご先祖様のみですのでそう怖がるものではありません。現在のようにイベン
ト的になったのは19世紀後半で、アメリカに伝わったこの祭りを子どもが怖がったために、小さなこどもでも楽しめる
イベントに変化していったということです。「バレンタイン」も「クリスマス」もそうですが、起源は全く違うものが時代と
ともに変化し一大商業イベントになったわけです。
　ちなみにアメリカの統計では、2018年のカボチャの生産量は10億トン、2019年の「ハロウイン」での消費者が
使ったお金は90億ドル（今のレートでは1兆3500億円）、世界最大のカボチャは1.2トンとのことです。
　今夜は渋谷のみならず、岡山でもコスプレ人間がいっぱい湧いてくると思いますが、ご参加の方はくれぐれも込
み合った場所に行かぬようお気をつけください。  

幹 事 報 告 副会長　笠　原　英　司
① ガバナー事務所より、青森県大雨災害支援金につきましてお礼状が届いておりますので回
覧いたします。

② 本日の卓話の資料を配付しております。
③ 11月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたしますのでよろしくお願いいたします。
④ 財団室NEWS 11月号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑤ 次週11月7日㈪の例会は定款第7条第1節により取消しとなっておりますのでよろしくお願いいたします。

スマイル報告　
岡山北RC 杉本様・谷本様 : 今週当クラブの例会が中止なので参加させていただきます。
鴨井会長 : 灰原様本日はよろしくお願いいたします。

スポンサークラブの杉本様、谷本様ご来訪ありがとうございます。
相原会員 : 岡山北RCの杉本様、谷本様のご来訪を歓迎してスマイルいたします。
平松会員 : フードコーディネーター灰原抄織様の外部卓話を楽しみにしています。済生会病院で研修をした

山成医師は「山成酒造」の親族と思います。

仲田会員 : 灰原様本日の卓話楽しみにしています。
森本会員 : 井川さん優勝おめでとうございます。久しぶりのイーグルを見ました。
日笠（伸）会員 : 昨日のゴルフコンペは会場を間違えてしまいましたが、どうにか間に合いました。飛び賞50位を頂

きましたのでスマイルします。
西岡会員 : 昨日の玉野RCポリオ根絶ゴルフコンペ参加の方お疲れ様でした。ハーフコンペでまた、岡山北西RC

から優勝者が出ました。井川会員おめでとうございます。
井川会員 : 昨日の玉野RCポリオ根絶チャリティーゴルフ参加の皆様お疲れさまでした。優勝してしまいましたの

でスマイルします。先日の仲田会員と違い、池ポチャ、シャンク、チョロ、4パットありでしたが、隠しホー
ルが的中しての優勝でした。

 ９件　29,000円（累計607,000円）
歴史同好会 歴史同好会幹事　堀　川　辰　也　会員
　第29回歴史同好会定例会が、10月５日㈬第一セントラルビル地下１階「伸たこ」にて13名
の会員が参加して開催されました。
　今回は、岡本浩三会員を講師とし、演題「忠臣蔵の決算書」で講話をしていただきました。
テレビ等で見る忠臣蔵とは違うイメージの大石内蔵助像を聞かせていただくなど、とても楽し
いお話でした。
次回は、年内に開催を予定していますので、多数の会員の皆様の参加をお願いいたします。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　先日行われた地区大会記念ゴルフ大会で優勝者を輩出しましたが、昨日行われまし
た玉野RCポリオ根絶チャリティーゴルフ大会でも井川会員が優勝されました。
　次回のゴルフ同好会コンペは、与田会員にバックアップしていただき、インターナ
ショナルリレーション杯が開催されます。参加希望の方はお知らせください。
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
11月お祝い行事
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委員長  末吉賢多  会員
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例会プログラム例会プログラム

－１－

女性ばかり10人ぐらいのパーティーで、料理を作っておもてなしをした
ときのテーブル

food×地域・特産品　現在進行形のコーディネート
日本酒時間「おかやまの酒とおつまみのペアリング」

food×空間演出・Styling
駄菓子と言う子供の食が、大人の食をイメージできるようにコーディ
ネート

食育　料理教室・キッズレッスン
自分が食べるものが自分の体をつくるのだと食の大切さを伝えます

各種イベントでのコーディネート
絵画をイメージしたコーディネート。25種類の岡山野菜を詰め込んで
ドレッシングをシェイクするコーディネート

商品企画、商品開発、飲食店のメニューの開発を行います
商材を活かす新しいアイデアを出したり、既にある商品のブラッシュ
アップを行います

写真や動画の撮影をするときの料理のスタイリングを行います
ターゲットを意識した食材や、器などをイメージに合わせてコーディ
ネートしていきます

食品メーカーがメインのクライアント
そのメーカーの商品を使って料理のレシピを考案します
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　キッズレッスンから大人のコミュニケーションの場での食まで、あらゆる食に携わらせていただいて痛感するのは、
食が単に生命維持のためだけではなく、文化や楽しい時間の演出に密接に関係しているということです。
　コロナ禍になって食の位置づけが変わってしまいました。健康のため、免疫力アップのために食は重要視され
てはいるのですが、一方で、外食や飲酒の機会が減り、お友達や仲間とのコミュニケーションが減って寂しい思い
をされている方も多いと思います。食べることは一生続きます。健康を考えて食べる。美味しいものやお酒を飲ん
でリフレッシュする。旬の食材を食べる。産地や料理法、文化を考えて食べる。それだけで今までの食事とは変化
が生まれます。みなさんの毎日が、食によって身体にも精神的にも少しずつ豊かになることを祈っております。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　10名 出 席 率　75.61％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，日笠（常），久松，橘高，小林，中村，田原，氏房

ビ ジ タ ー 
〈岡山北RC〉 杉本  康成  様、  谷本  章  様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　今日は10月31日、「ハロウイン」の日です。
　昨日は韓国で集まった若者たちが将棋倒しで多数亡くなるという非劇が起きましたが、お祭
りで命を落とすなんてなんとも言えませんが、「西大寺の裸祭り」が中止になってはや３年、気持
ち的には再開を望んでいる私は祭り好きの日本人気質のためでしょうか？
　この「ハロウイン」、私が子供のころはそんなイベントはありませんでしたが、ここ１０年くらいでしょうか、日本でも
全国的な行事になっています。夜にコスプレして街を練り歩くのが「ハロウイン」だと思ってましたが、元々は古代ア
イルランドのケルト人が紀元前５世紀ころ行っていた祭りということです。10月31日は年の変わり目で死者の霊ととも
に悪魔や魔女がやってくるので、食べ物飲み物を用意し、仮面をかぶったり悪魔やお化けの恰好をすることで、
仲間に見せかけて気づかれないようにしていたそうです。また大きなカボチャをくりぬいて灯りをともして玄関につ
るすと、悪魔が怖がって逃げるそうです。日本で言えば「お盆」だとアメリカの方は言ってました。ただ「お盆」には
仮装はしませんし、家にやってくるのはご先祖様のみですのでそう怖がるものではありません。現在のようにイベン
ト的になったのは19世紀後半で、アメリカに伝わったこの祭りを子どもが怖がったために、小さなこどもでも楽しめる
イベントに変化していったということです。「バレンタイン」も「クリスマス」もそうですが、起源は全く違うものが時代と
ともに変化し一大商業イベントになったわけです。
　ちなみにアメリカの統計では、2018年のカボチャの生産量は10億トン、2019年の「ハロウイン」での消費者が
使ったお金は90億ドル（今のレートでは1兆3500億円）、世界最大のカボチャは1.2トンとのことです。
　今夜は渋谷のみならず、岡山でもコスプレ人間がいっぱい湧いてくると思いますが、ご参加の方はくれぐれも込
み合った場所に行かぬようお気をつけください。  

幹 事 報 告 副会長　笠　原　英　司
① ガバナー事務所より、青森県大雨災害支援金につきましてお礼状が届いておりますので回
覧いたします。

② 本日の卓話の資料を配付しております。
③ 11月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたしますのでよろしくお願いいたします。
④ 財団室NEWS 11月号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑤ 次週11月7日㈪の例会は定款第7条第1節により取消しとなっておりますのでよろしくお願いいたします。

スマイル報告　
岡山北RC 杉本様・谷本様 : 今週当クラブの例会が中止なので参加させていただきます。
鴨井会長 : 灰原様本日はよろしくお願いいたします。

スポンサークラブの杉本様、谷本様ご来訪ありがとうございます。
相原会員 : 岡山北RCの杉本様、谷本様のご来訪を歓迎してスマイルいたします。
平松会員 : フードコーディネーター灰原抄織様の外部卓話を楽しみにしています。済生会病院で研修をした

山成医師は「山成酒造」の親族と思います。

仲田会員 : 灰原様本日の卓話楽しみにしています。
森本会員 : 井川さん優勝おめでとうございます。久しぶりのイーグルを見ました。
日笠（伸）会員 : 昨日のゴルフコンペは会場を間違えてしまいましたが、どうにか間に合いました。飛び賞50位を頂

きましたのでスマイルします。
西岡会員 : 昨日の玉野RCポリオ根絶ゴルフコンペ参加の方お疲れ様でした。ハーフコンペでまた、岡山北西RC

から優勝者が出ました。井川会員おめでとうございます。
井川会員 : 昨日の玉野RCポリオ根絶チャリティーゴルフ参加の皆様お疲れさまでした。優勝してしまいましたの

でスマイルします。先日の仲田会員と違い、池ポチャ、シャンク、チョロ、4パットありでしたが、隠しホー
ルが的中しての優勝でした。

 ９件　29,000円（累計607,000円）
歴史同好会 歴史同好会幹事　堀　川　辰　也　会員
　第29回歴史同好会定例会が、10月５日㈬第一セントラルビル地下１階「伸たこ」にて13名
の会員が参加して開催されました。
　今回は、岡本浩三会員を講師とし、演題「忠臣蔵の決算書」で講話をしていただきました。
テレビ等で見る忠臣蔵とは違うイメージの大石内蔵助像を聞かせていただくなど、とても楽し
いお話でした。
次回は、年内に開催を予定していますので、多数の会員の皆様の参加をお願いいたします。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　先日行われた地区大会記念ゴルフ大会で優勝者を輩出しましたが、昨日行われまし
た玉野RCポリオ根絶チャリティーゴルフ大会でも井川会員が優勝されました。
　次回のゴルフ同好会コンペは、与田会員にバックアップしていただき、インターナ
ショナルリレーション杯が開催されます。参加希望の方はお知らせください。
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
11月お祝い行事
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　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（11月14日（ヘルシーランチ））
ハタのポワレ　トマトとサフランのスープ仕立て
リーフのサラダ　ミモザ風　　　和梨とほうじ茶のブランマンジェ
パン　　　コーヒー

次回のメニュー（11月21日（ミリオンダラーミール））
温　物　きのこ蕎麦　日本蕎麦　エリンギ　椎茸　えのき　湿地　鶏　刻み葱
　　　　別千代口　紅達磨
小　鉢　白菜と揚げの炊いたん　小芋煮付け　振り柚子
御　飯　鮭御飯　舞茸 
香　物　三種
水菓子　林檎蜜煮（共地ジュレ）　ミント 
コーヒー

               

前回メニュー（10月31日） ： 
豚生姜焼き丼

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項

11月19日㈯ インターナショナルリレーション杯 岡山カントリークラブ桃の郷コース 

12月17日㈯ HappyBirthday笠原副会長兼野球部監督Cup 後楽ゴルフ倶楽部 協賛品募集中！
1月21日㈯ ＨＯＮＵ　ＧＯＬＦ　ＣＡＦＥ杯 東児が丘ＭＨＧ 幹事まで
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